Mar del Plata, Miércoles 16 de Agosto de 2023

Viene de pagina 5

Desde la guardia de Alumbrado se informó que -en lo que va del año- se repararon 130 luminarias de las cuales se realizó relevamiento y posterior reparación integral del barrio en seis oportunidades, resolviendo un total de 54 intervenciones. Las demás reparaciones se realizaron por demanda del Centro de Atención al Vecino y, en el último relevamiento, se detectaron cinco luminarias apagadas, para las cuales se programó su reparación a la brevedad.

En tanto, desde el área de Seguridad, se notificó que se encuentran activas 19 cámaras en diferentes puntos del barrio, además de tres incorporadas por los vecinos al sistema de monitoreo y vigilancia del COM.

En cuanto a los botones de alerta, se encuentran dentro del Corredor Escolar 2, que comprende la Primaria 4, el Jardín 3 y el Centro de Formación Profesional 3, y va por José Hernández desde Nápoles hasta Fortunato de la Plaza, como así también dos ubicados dentro de distintos comercios de la zona

Desde Obras Sanitarias detallaron que -en lo que va de 2023- se llevaron a cabo 100 intervenciones para optimizar la red de agua, 66 acciones para destapar cloacas y mejorar el funcionamiento de cañerías, una intervención en el sistema pluvial, vinculadas a limpieza de bocas de tormenta, cuatro verificaciones de irregularidades y 61 contactos de atención al cliente.

La Secretaría de Salud recordó a los vecinos que pueden acudir al CAPS Meyrelles, ubicado en Alejandro Korn 2279. Además de la web de la Municipalidad o la app específica, se pueden solicitar turnos de forma presencial en dicho lugar a partir de las 8.

Dicha sala cuenta con Pediatría, Clínica Médica, Odontología Infantil y para Adultos, Nutrición, Servicio Social, Consultorio Interdisciplinario



IVE/ILE, Salud Mental, Obstetricia, Ginecología, Enfermería, Vacunación y Farmacia. Encuentran más información en la web www.mardelplata.gob.ar/meyrelles.

También se puede acudir al Centro de Salud ubicado en 12 de Octubre 4445.

Además de la web de la Municipalidad o la app específica se pueden solicitar turnos de forma presencial en dicho lugar a partir de las 7:30.

Dicha sala cuenta con Pediatría, Clínica Médica, Odontología Infantil y para Adultos, Psiquiatría, Diabetología, Traumatología, Servicio Social, Nutrición, Obstetricia, Ginecología,

Salud Mental, Laboratorio y Farmacia. Más información en www.mardelplata.gob.ar/centrodesalud2.

Por otra parte, el programa Salud en tu Barrio llegará del 28 de agosto al 1 de septiembre, de 9 a 15, con actividades de Pediatría, Vacunación de calendario, Castraciones para mascotas, Gestión de Turnos para las diferentes especialidades de los Centros de Salud y diversos talleres.

El Departamento de Control de Plagas y Vectores realizó en febrero una desinsectación por hormigueros y desratización en la plaza Niños de América Latina (Alvear, Tripulantes del Fournier, Soler y José Hernández).

Además, en agosto se desarrolló una Jornada del Programa ACERCAR en la Sociedad de Fomento, donde se dieron charlas de prevención de vectores, juegos en relación a la temática para niños y adolescentes, y se realizaron desratizaciones en los domicilios de las personas que consultaban por distintas problemáticas. A principios de este mes, se hizo una desinfección en la Sociedad de Fomento y Centro de Jubilados.

Desde la Dirección de Espacios Públicos e Infraestructura se hicieron reparaciones y trabajos de pintura general en juegos infantiles, colocación de hamacas y arreglos de las postas aeróbicas.

La ciudad será sede de los Premios Sadosky

La Municipalidad invita a toda la comunidad tecnológica a participar de la 19 edición de los Premios Sadosky en reconocimiento a empresas, equipos, organizaciones y personas de la industria del software y los servicios basados en el conocimiento que con su trabajo contribuyen al desarrollo del sector.

Considerados como los más tradicionales y prestigiosos en el ámbito del ecosistema IT en Argentina, los Premios Sadosky son organizados por la Cámara de la Industria Argentina del Software (CESSI), con el apoyo de la Dirección General de Economía del Conocimiento de la Secretaría de Desarrollo Productivo e Innovación y en colaboración de la Asociación TIC de Mar del Plata (ATICMA) y la Red Federal de Polos y Clusters TIC.

Este año la ceremonia será el 3 de noviembre y por primera vez se realizará en Mar del Plata. El lugar elegido es La Normandina, en donde se otorgará, como en cada edición, el Sadosky de Oro al máximo referente del año y el Premio Sadosky Comunidad al finalista más votado por el público.

En cuanto a las categorías de premiación, la temática Industria abarcará reconocimientos como Innovación en el ámbito regional, Compromiso con la calidad, Startup del año y Empresario del año. Por otro lado, en la temática Mercado, se distinguirá a las categorías Impacto digital, Innovación, Inclusión digital, y además, como novedad de esta edición se suma Impacto en el diseño y Experiencia de usuario.

"Con el trabajo que viene desarrollando el Municipio los últimos años, en conjunto con el sector TIC de la ciudad, las empresas, las universidades, las incubadoras y aceleradoras, los investigadores y la industria en general, la ciudad ha tomado el protagonismo necesario para ser uno de los principales polos tecnológicos del país. Con un ecosistema maduro, que trabaja y planifica su desarrollo y que tiene en claro hacia dónde tiene que ir y a dónde quiere llegar", detalló el director coordinador de Economía del Conocimiento, Franco Luchina.

"Es por esto que la Municipalidad de General Pueyrredon, con una visión compartida y alianzas estratégicas, acompaña este crecimiento entendiendo la importancia y el impacto económico que el sector TIC puede brindarle a la ciudad, que hoy es elegida como sede para premiar al sector de economía del conocimiento", agregó.

Dentro de la temática Talento, se premiará la categoría Innovación en la formación de talento, que tiene por objetivo reconocer a aquellos que impulsan la innovación y colaboran en el desarrollo de la industria del software y los servicios basados en el conocimiento.

"Estamos muy felices de anunciar que este año, por primera vez, la sede de los Premios Sadosky será la ciudad de Mar del Plata. Con el objetivo de potenciar la federalización del sector IT, reconoceremos el talento nacional de punta a punta, distinguiendo a empresas, equipos de trabajo, organizaciones y personas que, con su labor y compromiso, contribuyen al crecimiento de la Industria Argentina del Software y los servicios basados en el conocimiento", señaló Alejandro Bianchi, miembro del comité organizador de los premios.

Como cierre de la noche y como todos los años, se realizará la IT@NIGHT, un espacio de networking pensado para que las personas que forman parte de la industria del software y los servicios basados en el conocimiento, celebren el cierre de año de la mano de charlas con colegas, shows y grandes sorpresas.

Esta iniciativa que le rinde homenaje a Manuel Sadosky, un científico y promotor de las ciencias informáticas en Argentina, es acompañada por los auspiciantes Premium CFO Tech, TSoft, TGV, Cleversoft, Globant, Veritran, G&L Group, AW, Mercado Libre y